



# Critican elección de Anaya como líder en el Senado

| Por Ulises Soriano y Jorge Butrón

**RICARDO ANAYA** fue designado por la dirigencia nacional como el nuevo coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), en el Senado de la República. Sustituirá a Guadalupe Murguía de cara al inicio del segundo periodo de la LXVI legislatura.

El anuncio de la designación lo hizo Jorge Romero Herrera, presidente nacional, durante la Segunda Reunión Plenaria de Acción Nacional, realizada en Aguascalientes.

Romero Herrera también reconoció a la senadora Guadalupe Murguía "por su labor al frente del GPPAN en momentos de grandes retos para el país".

El líder nacional dijo: "Por convicción personal y porque es el resultado de una mayoría de este grupo parlamentario que así lo decidió, he decidido a bien nombrar coordinador parlamentario en el Senado – y para quien también pido un fuerte aplauso– al senador coordinador, don Ricardo Anaya. Querido Ricardo, hermano, todo el éxito".

**EL  
TIP**

**GUADALUPE** Murguía Gutiérrez fue la primera mujer, en la historia del PAN, que encabezó, desde agosto del 2024, a la bancada en la Cámara alta.

A través de X, Murguía dijo sobre el nombramiento: "Felicitó a Ricardo Anaya por asumir la coordinación de las y los senadores del PAN. Estoy convencida de que realizará un gran trabajo. Seguiremos unidos para defender la democracia, la libertad y los derechos humanos. Agradezco a nuestro presidente Jorge Romero y a mis compañeras y compañeros senadores por confiarme la coordinación durante este tiempo. Desde la tribuna y en los municipios de Querétaro, continuaré trabajando por el desarrollo de nuestro estado".

Luego de dar a conocer la designación, la excandidata a líder nacional del PAN, Adriana Dávila, cargó en contra de la dirigencia nacional de su partido por quitar de las coordinaciones en el Congreso a las mujeres que se encontraban al frente.

Expresó en un mensaje en redes sociales: "Se nombraron ya los coordinadores parlamentarios de Acción Nacional, dos mujeres fueron relevadas de su cargo. Con Claudia Sheinbaum no llegamos todas, con Jorge Romero Herrera tampoco. Si el argumento masculino es la capacidad, pregunto, entonces: ¿no hay mujeres capaces en nuestro partido?".

**50**

Por ciento del Senado está integrado por mujeres